



Se posesiona nuevo Viceministro de Relaciones Laborales e Inspección

El nuevo funcionario le apuntará a la creación del Estatuto del Trabajo.

Política - 07 Sep 2022 - 03:01 pm



Diana Cabrera
@dianamileca

Compartir



Cortesía MIntrabajo

Ante la ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez, tomó posesión el nuevo viceministro de Relaciones Laborales e Inspección, Edwin Palma Egea.

Palma Egea es un abogado santandereano nacido en Barrancabermeja, quien asume este cargo, tras una **larga experiencia en el sector sindical en el país.**

El nuevo viceministro es además maestro en Derecho de la Universidad Externado de Colombia, especialista en Derecho Laboral y Constitucional, y miembro del grupo de expertos latinoamericanos en relaciones laborales de la Universidad de

Lo más visto

- POLÍTICA** | Hace 1 Día
'Primera Línea' explicó por qué no han salido a protestar contra la tributaria de Petro
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 1 Día
Santiago Alarcón denuncia que está siendo extorsionado por supuesto hijo: le pide millonada
- ANTIOQUIA** | Hace 1 Día
Lamentable accidente: niño de un año causó muerte de bebé de ocho meses en Medellín
- PACÍFICO** | Hace 1 Día
Connoción en Palmira: Sicarios le dispararon a una docente de Indevalle frente a sus estudiantes
- BOGOTÁ** | Hace 19 Horas
[Video] Hombre pierde parte de su brazo en salvaje pelea con machete en Bogotá

ALTERNATIVAS EN RELACIONES LABORALES DE LA UNIVERSIDAD DE
Castilla-La Mancha (España).

Lea además: [Este país cambió y se tiene que cambiar el chip: MinTrabajo a empresarios y sindicatos](#)

Palma, por más de 19 años, estuvo trabajando en **Ecopetrol**, pero **luego inició su carrera sindical en la Unión Sindical Obrera (USO)** como dirigente y luego presidente de la Junta Nacional de 2018 a 2021.

Durante este paso por las organizaciones sindicales a nivel nacional ha logrado asesorar y trabajar en la creación de organizaciones sindicales, en un proceso en el que además ha participado en múltiples negociaciones colectivas.

El Ministerio de Trabajo, en el marco del acto de posesión, destacó que el nuevo viceministro se ha desempeñado como docente de Derecho Laboral Colectivo en diferentes universidades.

“Su labor como abogado laboralista de los trabajadores le ha llevado a presentar acciones judiciales, administrativas y constitucionales, **buscando que la ley laboral colombiana se adapte a las tendencias contemporáneas del derecho**”, dijo.

Le puede interesar: [Defensa de Aida Merlano apelará la condena por la fuga de su mamá](#)

Ahora como Viceministro de Relaciones Laborales e Inspección afirmó que sus retos son grandes e importantes teniendo en cuenta que tendrá la participación del proceso de creación del **Estatuto del Trabajo, además le apuntará a fortalecer la labor de inspección, vigilancia y control.**

También **estará enfocado en la modernización de las relaciones laborales y la cultura de diálogo social**, homologando las normas e instituciones del trabajo al derecho internacional, apoyando permanente la gestión de la Ministra del Trabajo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ministerio del Trabajo](#) / [viceministro de Trabajo](#) / [Gobierno Petro](#)

Le puede
interesar



Partido Liberal se declara bancada de gobierno

| Política - Hace 1 hora

Realizarán mesa humanitaria en el Catatumbo

| Santanderes - Hace 2 horas

Gobierno Petro avaló 16 extradiciones en su primer mes de gestión

| Judicial - Hace 2 horas

Es una alianza corrupta con Petro: Pastrana arremete contra Partido Conservador

| Política - Hace 3 horas

Partido Liberal se declara bancada de gobierno

Aunque se había advertido que podrían cambiar de posición, la colectividad ratificó su apoyo a Petro.

Política - 07 Sep 2022 - 03:24 pm



Daniel Jerez

@DanielJerezP

Compartir

